

岡山－台北線の運航再開について

新型コロナウイルス感染症の影響により、令和2年3月18日から運休していた岡山－台北線について、令和5年3月26日から週4便で運航が再開され、5月27日からは週7便のデイリー運航に増便されることとなった。

1 運航会社

タイガーエア台湾

2 運航再開時期

令和5年3月26日(日)

3 運航時間

運航日	台北発 → 岡山着	岡山発 → 台北着
令和5年3月26日～ 週4便(火・水・土・日)	11:30 → 15:05 (便名: IT214)	15:55 → 17:40 (便名: IT215)
令和5年5月27日～ 週7便(デイリー運航)	同上	同上

- ・使用機材: エアバスA320(180席)
- ・時間は双方の現地時間
- ・上記の予定は、政府認可が前提

【参考】

1 これまでの経緯

平成28年 7月14日 週3便で運航開始
平成30年 3月25日 週7便に増便
令和 2年 3月18日 運休

2 運休前3年間の運航実績

平成29年度 利用者数: 69,933人、平均搭乗率: 83.4%
平成30年度 利用者数: 104,249人、平均搭乗率: 80.7%
令和 元年度 利用者数: 98,118人、平均搭乗率: 78.5%